令和4年 年頭挨拶

2022年1月6日

株式会社日本電力サービスでは、年頭にあたり2022年新春の年頭挨拶を行いました。





2022 年は、2 年ぶりとなる集合型での開催となりました。 日本電力サービスおよび子会社である共進電機工業株式会社とリモートで繋ぎ、 全員が揃って顔を合わせることができました。

全てが元通りの形式とはいきませんでしたが、 少しずつコロナ禍以前の姿に戻っていければと願う 2022 年の幕開けでした。

【社長の年頭挨拶】

2022年の志は「新風」です。

新しい風を吹かせ、今までとは異なったやり方や 考え方で視点を変えてみませんか。

若い人材が増えていく中で、受け入れ側の体制を しっかりと整えなければなりません。

お互いにコミュニケーションを図り、情報を共有し、 風通しのよい環境を作り上げていくことが、

今私たちの課題であり、

報告・連絡・相談の重要性が問われています。 安全と安心を提供する100年企業を目指し、 人間力と技術力を磨きあげ、信頼される会社、 魅力あふれる会社を 社員みなさんで創造していきましょう。 そして、共にがんばりましょう。



以上